Am Donnerstag haben wir die traurige Nachricht erhalten, dass unser langjähriger Mitarbeiter

## Werner Rapp

ehemaliger Mitarbeiter in der Poststelle

am 23. März 2011 nach langer Krankheit im Alter von 83 Jahren gestorben ist.

Herr Rapp war von 1968 bis 1990 als Mitarbeiter in unserer Poststelle für die Bearbeitung der täglichen Einund Ausgangspost verantwortlich. Er hat auch Botengänge zu Banken und Behörden zuverlässig erledigt.

Auch nach seinem Eintritt in den Ruhestand ist er unserer Firma freundschaftlich verbunden geblieben.

Zum Abschied danken wir Herrn Rapp noch einmal sehr herzlich für seine Mitarbeit und Treue zu unserer Firma.

## Baier & Schneider